
ACTA	  CODEP	  17-‐07-‐15	  

Presentes:	  S.	  A.	  Bilmes,	  D.	  Estrín,	  M.	  G.	  Lagorio,	  D.	  Murgida,	  L.	  Slep,	  S.	  Antonel,	  L.	  Rossi,	  A.	  
Funes,	  C.	  Spedalieri,	  A.	  Mazzeo,	  M.	  Bringas	  

	  
1-‐ Cursos	  propuestos	  por	  A.	  Leciñana,	  F.	  Iñon	  y	  G.	  Gonzalez	  
Se	   recibieron	   las	   propuestas	   de	   cursos	   de	   Alejandro	   Leciñana,	   Fernando	   Iñon	   y	   Graciela	  
González,	  orientados	  especialmente	  a	  profesionales.	  
El	   curso	   propuesto	   por	  Graciela	  González	   versa	   sobre	   análisis	   químico	   en	   criminalística,	   y	   está	  
orientado	   principalmente	   a	   graduados	   en	   abogacía,	   licenciatura	   en	   criminalística	   o	   carreras	  
afines,	  con	  una	  carga	  horaria	  de	  32	  h.	  totales.	  El	  CoDep	  considera	  que	  este	  curso	  puede	  resultar	  
de	   interés	  para	   los	  profesionales	  de	   las	  áreas	  mencionadas,	  y	  acepta	   la	  propuesta.	  Se	  solicitará	  
mayor	  información	  acerca	  de	  la	  asignación	  horaria	  para	  las	  distintas	  unidades	  propuestas.	  
El	  curso	  propuesto	  por	  Alejandro	  Leciñana	  versa	  sobre	  estimación	  de	  incertidumbre	  en	  técnicas	  
analíticas	  para	  su	  validación,	  y	  está	  orientado	  principalmente	  a	  profesionales	  en	  el	  área	  analítica.	  
El	  curso	  consiste	  en	  3	  clases	  de	  3	  h	  cada	  una,	  dictadas	  en	  días	  consecutivos,	  y	  se	  propuso	  llevarlo	  
a	  cabo	  entre	  octubre	  y	  noviembre	  del	  corriente	  año.	  El	  CoDep	  considera	  que	  este	  curso	  puede	  
resultar	  de	  interés	  para	  los	  profesionales	  del	  área	  mencionada,	  y	  acepta	  la	  propuesta.	  
Los	   cursos	  propuestos	  por	  Fernando	   Iñon	  están	   también	  orientados	  a	  profesionales	  en	  el	   área	  
analítica.	   El	   primero	   de	   ellos,	   a	   realizar	   en	   colaboración	   con	   Alejandro	   Leciñana,	   versa	   sobre	  
temáticas	  de	  quimiometría	  (Diseño	  Experimental	  y	  Optimización	  de	  Procesos).	  El	  curso	  tiene	  una	  
carga	  horaria	  de	  30	  h	  totales.	  El	  CoDep	  considera	  que	  este	  curso	  puede	  resultar	  de	  interés	  para	  
profesionales	   en	   el	   área	   mencionada,	   e	   incluso	   como	   materia	   de	   posgrado	   para	   alumnos	   de	  
doctorado.	   El	   CoDep	   aprueba,	   por	   lo	   tanto,	   esta	   propuesta.	   El	   segundo	   curso	   propuesto,	   a	  
realizar	   en	   colaboración	   con	   Jorge	   Stripeikis,	   versa	   sobre	   metodologías	   analíticas	   basadas	   en	  
espectroscopías	  atómicas.	  El	  curso	  tiene	  una	  carga	  horaria	  de	  30	  h	  totales.	  Dada	  la	  superposición	  
de	   los	   contenidos	   propuestos	   con	   los	   que	   actualmente	   se	   dictan	   en	   Análisis	   Instrumental,	   el	  
CoDep	  considera	  que	  se	  deben	  reconsiderar	  ciertos	  contenidos	  del	  mismo.	  
	  
2-‐ Distribución	  docente	  2°	  cuatrimestre	  y	  pautas	  para	  la	  distribución	  docente	  para	  los	  

siguientes	  cuatrimestres	  y	  para	  cuatrimestres	  libres.	  
Se	  resolvió	  que	  Fernando	  Iñon	  dicte	  clases	  en	  Química	  Inorgánica	  I	  para	  paleontólogos	  y	  algunas	  
clases	  en	  Química	  Analítica,	  además	  del	  curso	  mencionado	  en	  el	  punto	  anterior.	  
Se	  analizaron	   las	  propuestas	  de	   la	  Comisión	  de	  Distribución	  Docente	  de	  Ayudantes	  de	  Primera	  y	  
Jefes	   de	   Trabajos	   Prácticos	   para	   el	   segundo	   cuatrimestre.	   Se	   resolvió	   conceder	   los	   pedidos	   de	  
cuatrimestre	  libre	  a	  V.	  Oestreicher,	  A.	  Zeida,	  R.	  Caraballo,	  A.	  Foi,	  M.	  di	  Paolo	  y	  P.	  Taich.	  Si	  llegaran	  
a	  necesitarse	  Ayudantes	  de	  Primera	  por	  renuncias	  o	  licencias	  durante	  el	  cuatrimestre,	  se	  solicitará	  
que	   alguno	   de	   ellos	   ocupe	   la	   vacancia	   generada.	   Se	   planteó	   nuevamente	   la	   necesidad	   de	  
establecer	   ciertos	   requisitos	   para	   los	   pedidos	   y	   para	   el	   otorgamiento	   de	   cuatrimestre	   libre,	  
reforzando	  la	  propuesta	  mencionada	  en	  el	  acta	  de	  la	  reunión	  de	  CoDep	  anterior	  (19-‐6-‐15).	  	  
Se	  aprobó	  la	  distribución	  docente	  propuesta	  por	  la	  Comisión,	  considerando	  además	  la	  asignación	  
de	  docentes	  a	  tareas	  de	  extensión	  (ver	  punto	  siguiente).	  
	  
3-‐ Asignación	  docentes	  a	  tareas	  de	  extensión	  no	  remuneradas	  
Se	  resolvió	  que	  el	  docente	  designado	  para	  el	  dictado	  del	  taller	  para	  alumnos	  de	  escuela	  media	  
dedicará	  medio	  cuatrimestre	  a	  esa	  actividad,	  siendo	  designado	  en	  alguna	  materia	  del	  
departamento	  para	  el	  resto	  del	  cuatrimestre	  (según	  las	  necesidades	  docentes).	  Por	  otra	  parte,	  se	  



resolvió	  abrir	  la	  convocatoria	  para	  el	  dictado	  de	  este	  curso	  a	  todos	  los	  Ayudantes	  de	  Primera	  del	  
departamento.	  
	  
4-‐ Propuesta	  de	  premio	  ANFCEN	  
Se	  resolvió	  proponer	  al	  Dr.	  Pablo	  Alborés	  para	  el	  premio	  “Academia	  Nacional	  de	  Ciencias	  Exactas,	  
Físicas	  y	  Naturales”.	  Este	  premio	  se	  otorga	  a	  investigadores	  de	  hasta	  40	  años	  de	  edad,	  con	  méritos	  
destacados	  y	  que	  desarrollan	  su	  trabajo	  científico	  o	  tecnológico	  en	  el	  país.	  
	  
5-‐ Anteproyecto	  planificación	  DQIAyQF	  
Se	  puso	  en	  conocimiento	  el	  pedido	  de	  la	  UBA	  de	  información	  sobre	  necesidades	  de	  equipamiento	  
e	  instalaciones	  en	  el	  DQIAyQF,	  y	  las	  propuestas	  enviadas.	  
	  
6-‐ Contratación	  asistente	  dirección	  
Se	  puso	  en	  conocimiento	  la	  contratación	  de	  un	  asistente	  de	  dirección	  por	  un	  período	  de	  3	  meses,	  
que	  se	  dedicará	  a	  actividades	  relacionadas	  con	  actualización	  y	  mantenimiento	  de	   la	  página	  web	  
del	  departamento,	  con	  cuestiones	  de	  arreglos	  edilicios	  y	  difusión	  de	  actividades	  de	  posgrado	  del	  
DQIAQF	  entre	  otras.	  
	  
7-‐ Pedido	  de	  oficina	  de	  Mario	  Tagliazuchi	  
Se	  recibió	  un	  pedido	  de	  cambio	  de	  oficina	  de	  Mario	  Tagliazuchi.	  El	  mismo	  se	  derivó	  a	  la	  Comisión	  
de	  Espacios,	  y	  se	  solicitó	  se	  acceda	  a	  su	  pedido.	  	  
	  
8-‐ Comisión	  de	  seminarios	  
Se	   recibió	   el	   documento	   generado	   por	   la	   Comisión	   de	   Seminarios	   con	   propuestas	   para	   el	  
desarrollo	   de	   los	   seminarios.	   El	   Director	   de	   INQUIMAE	   en	   reunión	   del	   Consejo	   de	   dirección	  
propuso	  incorporar	  a	  Mario	  Tagliazuchi	  a	  la	  Comisión	  de	  Seminarios	  y	  esta	  propuesta	  fue	  aceptada	  
por	  el	  Codep.	  	  
	  
9-‐	  Inclusión	  o	  exclusión	  de	  áreas	  en	  concursos	  de	  renovación	  de	  profesores	  
Se	  decidió	  que	  para	  el	  próximo	  llamado,	  los	  cargos	  de	  renovación	  que	  tuvieran	  un	  área	  (explícita	  
en	  el	  llamado	  original)	  permanecieran	  con	  área.	  


